

Laboratorio Matemático Luis Balbuena

La entrega de material escolar para un Laboratorio Matemático fue el 20 de mayo de 2011, en Perú

Se da la circunstancia de que este Laboratorio Matemático lleva el nombre del Vicepresidente de la Fundación, Luis Balbuena Castellano, destacado profesor, hombre todo terreno en la vida, solidario a más no poder y que merece todos los méritos posibles por hacer –siempre- mejores a los demás.

Dicho Laboratorio Matemático fue inaugurado precisamente en el Día de las Matemáticas el día 12 de mayo de 2011. Se encuentra en la Institución Educativa “José María Arguedas Altamirano” y se halla en el Distrito Acraquia, provincia de Tayacaja, Región de Huancavelica, en Huancayo, Perú.

La Fundación, con la colaboración personal del propio Luis Balbuena, envió un paquete postal el 20 de mayo del presente año con diversos juegos y objetos matemáticos que servirán para realizar mejor la enseñanza de dicha materia y además para descubrir, curiosar, reflexionar...y lo que es más importante: amar las Matemáticas en un nuevo laboratorio que lleva el nombre de una hombre que tanto tiempo ha dedicado a ellas. Parte de su vida.

